

**Mercredi 24 avril 2024, près d'une trentaine de jeunes étaient réunis lors de la soirée *chill* (détente) organisée par le Centre Information Jeunesse du Mans (CIJ). Au programme : jeux et discussions autour du CIJ'BAR, qui proposait des cocktails fruités sans alcool.**

### **Faire des rencontres tout en s'amusant**

☒ Cet événement donnait l'occasion de se rencontrer entre adolescents venant des quatre coins du Mans. Le public présent a pu profiter d'un espace « chill » pour se poser et discuter. Ils ont aussi pu jouer au jeu *Just Dance*, avec la Nintendo Switch mise à leur disposition au CIJ.

Les jeunes accompagn.e.s par La Couveuse danse et théâtre étaient présentes. Elles ont profité de ce moment pour répéter leur chorégraphie. Elles ont aussi fait participer les autres en leur apprenant quelques pas. **C'était un vrai moment de plaisir.**

### **Un Centre Information Jeunesse développé par les jeunes et pour les jeunes**

Tout au long de la soirée, les jeunes ont pu découvrir les missions du CIJ et les actions menées par les animatrices et animateurs. Certain.e.s pouvaient s'engager, s'ils le souhaitaient, dans **une démarche de co-construction des temps forts de la structure** pour la re-dynamiser.



L'objectif est de faire du CIJ un endroit convivial où chacun pourrait venir proposer des événements, jouer, travailler, ou juste, se détendre. L'idée serait que les 13-20 ans s'approprient le lieu, pour en faire **un espace accueillant et confortable**, qui réponde aux besoins des jeunes pour les loisirs, mais aussi, sur le plan professionnel et les aspects de la vie quotidienne.

**Texte et photos : Maïa GASNIER.**



**Centre Information Jeunesse, 13, rue de l'Etoile, au Mans. Contacts : 02 43 47 38 50 ou [cij@lemans.fr](mailto:cij@lemans.fr)**